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横須賀市立ろう学校だより 

           

No．２ 平成31年４月26日  小学部の授業 

退任・離任される皆様から② 

 昨年度で離任された森崎さんから言葉をいた

だきました。 

 森崎 美由紀さん(給食調理) 長浦小学校へ 

 私は現在 59 歳です。定年まであと一年だった

ので、最後までろう学校にいられると思ったの

ですが、長浦小学校に異動になってしまいまし

た。ろう学校の子ども達はとてもかわいいです。

子ども達の笑顔は忘れません。お世話になりま

した。 

着任された皆様から① 

井上 敦子 先生(小学部) 

 みなさん、こんにちは。横須賀市立養護学校

から来ました、井上敦子です。横須賀市立養護

学校では、12 年間肢体不自由の子どもたちや医

療的ｹｱの必要な子どもたちと一緒に毎日楽しく

過ごしていました。好きなことは体を動かすこ

とです。特に球技が好きで、学生時代は、ﾊﾝﾄﾞﾎﾞ

ｰﾙをしていました。今は、ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙを楽しんで

います。 

  この 4 月からの新しい出会いを楽しみにして

いました。始業式、入学式でのみなさんの明る

く元気な姿や笑顔、先生方の温かい言葉や丁寧

なかかわりに、本当に素敵な学校だなぁと感じ

ています。。これからのろう学校での生活が、ま

すます楽しみになっています。手話もはじめて

間もなく、慣れないことも多く、ご迷惑をお掛

けすることもあるかと思いますが、こどもたち

と一緒に楽しみながら学んでいけたらと思って

います。よろしくお願いいたします。                                     

 

荒川 紘行 先生(小学部) 

 みなさん、初めまして。横浜市立ろう特別支

援学校から来た荒川 紘行（あらかわ ひろゆ

き）です。9 年間小学部を担当していました。昨

年度は 6 年生の担任をし、8 名の子どもたちと

共に卒業しました。 

 趣味はｽﾎﾟｰﾂです。ｽﾎﾟｰﾂなら基本なんでも好

きで、中学は野球部、高校と大学は陸上部に所

属していました。今はｻｯｶｰｸﾗﾌﾞに所属しており、

下手なりに楽しんでいます。妻も体育教師でｽﾎﾟ

ｰﾂ好きです。ﾄﾚｰﾆﾝｸﾞについて夜遅くまで語り合

ってしまうこともあります。3 歳になる娘がい

ますが、ｽﾎﾟｰﾂをやらせたいと思い、体操教室に

入会しました。今後はｽｲﾐﾝｸﾞｸﾗﾌﾞに入会しよう

かなと考えています。嫌いなものは、寒さと花

粉とﾄﾏﾄです。 

 子どもたちと遊ぶことが好きです(勉強より

も？！)横須賀ろう学校の子どもたちとも一緒

に楽しく遊ぶことができたらと思います。私も

みなさんと同じ聴覚に障害があります。手話で

たくさんおしゃべりしましょう。横須賀のこと

をいろいろ教えてください。よろしくお願いし

ます。 

 

白取 稔 先生(小学部) 

 一昨年まで、ろう学校に勤務していました白

取です。縁がありまして、また、ろう学校で働く

ことになりました。 

 私の好きなことは、運動で体を動かすことで

す。小学校から高校まで、ｲﾁﾛｰ選手と同じで野

球をしました。小学校 1 年生の時、大人になっ

たらなりたい職業として、ﾌﾟﾛ野球選手と書きま

した。大学では、ﾌｨｰﾙﾄﾞﾎｯｹｰをしました。勤め

るようになってからは、中学校の部活で、野球

とﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝの顧問をしました。また、地域の野

球とﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝのﾁｰﾑに入って活動をしました。現

在は野比のﾗﾝﾆﾝｸﾞｸﾗﾌﾞに入って、健康のために

体を動かしています。ろう学校でも、みんなと

一緒に体を動かして、楽しくやっていきたいと

思っています。 
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 毎日心がけようとしていることは、「一所懸

命やっていて、目の前に高い壁ができたら、そ

の壁は自分を成長させるﾁｬﾝｽと思って、逃げず

に乗り越えていこう！」ということです。よろ

しくお願いします。 

 

小岩やよい 先生(小学部) 

 皆さんこんにちは。今年度から再びろう学校

に勤務することになりました。小岩やよいと申

します。以前ろう学校で勤務していた時に、幼

稚部でかわいらしい手話で話していた子供たち

が大きく成長して小学生、中学生、高校生にな

った姿に、時の重なりを感じています。同時に、

再びお会いできた先生方がとても懐かしく、こ

れから新たにろう学校でお仕事ができることを

とてもうれしく思います。 

 しばらく手話を使う生活から離れていたの

で、また手話を覚えようと本を開いているとこ

ろです。言葉の勉強はたいへんですが、私は大

好きです。知らない言葉を覚えてその言葉を使

って、自分の気持ちが伝えられた時は、だれで

もうれしいですよね。今までいろいろな言葉を

勉強してみましたが、残念ながら習得できたの

は日本語だけです。この日本語もまだ知らない

ことがあります。ろう学校の皆さんも、毎日言

葉の勉強をがんばっていると思います。ぜひ美

しい日本語を覚えて、いろいろな感動を分かち

合いましょう。 

 

二宮 理恵 先生(小学部) 

 初めまして、4 月より非常勤講師として着任

しました二宮理恵です。約 3 年前まで盲学校に

勤めていました。わからないこともたくさんあ

ると思いますが、みなさんと一緒に楽しく勉強

して、学んでいきたいと思います。特技は水泳

で、学生時代は平泳ぎを専門に練習を重ねてい

ました。休日は、家族で近所の公園を巡って遊

んだり、電車やﾊﾞｽに乗って過ごしています。 

久々の学校勤めなので、慣れないことも多々あ

ると思いますが、新しい気持ちで頑張りたいと

思います。よろしくお願いします。 

 

藤田 紘子 先生(高等部) 

 はじめまして。高等部 1 年の担任となりまし

た藤田紘子と申します。教科は理科です。この

学校に来る前は、川崎市にある、ろう学校で働

いていました。出身は東京です。今までは川崎

市に住んでいましたが、横須賀市に引っ越して

きました。海も山もある、自然豊かな横須賀で

働けることを、とても嬉しく思っています。 

 新しい環境となり、不慣れなことも多いです

が、早く皆さんのお顔と名前を覚えて、仲良く

なれるようにしたいです。この学校はｱｯﾄﾎｰﾑな

雰囲気で、これから皆さんと学校生活を送れる

ことを、とても楽しみにしています。趣味は食

べ歩きや観光地を巡ることです。おすすめのお

店や場所があれば、教えてください。 

 子どもたちの学校生活を楽しく、また、成長

へのｻﾎﾟｰﾄができればと思っております。私自身

も、皆さんに学びながら、一生懸命頑張ります

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

５月の主な行事予定 

詳細は学部・学級通信で確認してください 

７日(火)幼稚部：こどもの日の会。 

８日(水)耳鼻科相談 金子 Dr。横須賀市合同防 

    災訓練 14:00 その後、引き取り訓練。 

９日(木)歯科検診。通級全体保護者会 AM。 

11 日(土)親の会総会 14:00 汐入産業交流ﾌﾟﾗｻﾞ。 

13 日(月)全校清掃(ｸﾞﾗﾝﾄﾞ)。 

14 日(火)眼科検診。 

15 日(水)補聴器相談。 

16 日(木)学校評議員会 PM。 

17 日(金)PTA 総会 13:00。 

20 日(月)幼稚部：校外活動(野毛山動物園)。 

    小中高等部：5・6 校時保護者面談。 

21 日(火)～24 日(金)幼稚部保護者面談。 

22 日(水)内科検診。 

24 日(金)第 1 回尿検査。 

27 日(月)神奈川県聾学校 PTA 連合会総会 AM 

28 日(火)90 周年記念式 10:00 視聴覚室。 

30 日(木)～31 日(金)小学部 5・6 年生日光方面 

          修学旅行 

31 日(金)中高等部：春の遠足(横浜) 


